nantes-citoyennete.com

Conseil de développement Nantes métropole

Délégation "Développement, rayonnement et attractivité du territoire"

10 décembre 2010



Contribution d'Anne BEAUGÉ

La maison radieuse, village paradoxal

Parcours complémentaire au "Voyage à Nantes"

Ayant eu la responsabilité en 2005, en tant que chef de projet, de la préparation et de l'organisation du cinquantenaire de la Maison radieuse, j'ai souhaité contribué à l'enrichissement du "Voyage à Nantes".

Grand paquebot visible de très loin, la Maison Radieuse surprend par son caractère monumental et spectaculaire.

Mais celui qui se donne la peine d'aller y voir d'un peu plus près découvre avec surprise et étonnement les nombreuses innovations et « astuces » d'un immeuble bien en avance sur son temps : appartements duplex et traversants baignés de lumière, cuisines aménagées « à l'américaine », grandes baies avec double vitrage et vue exceptionnelle sur la Loire, pare-soleil dans les loggias, isolation phonique et thermique, cloisons coulissantes et nombreux autres aménagements « pratiques » destinés à faciliter la vie quotidienne des habitants et de leurs enfants.

L'école maternelle sur la terrasse n'en est pas le moindre exemple !

Le parc de 6 hectares est agrémenté d'arbres magnifiques et d'aires de jeux que l'on aperçoit à travers les pilotis. Un plan d'eau au pied de la façade et des jardins familiaux complètent le panorama ...

Découvrir la Maison Radieuse avec ses habitants, déambuler à travers ses rues, apprécier la qualité de ses espaces, entrer dans ses appartements duplex, tous conçus de la même manière mais si différents les uns les autres, c'est à une visite originale et surprenante mêlant lecture d'un bâtiment « révolutionnaire » et vécu d'habitants que ce parcours complémentaire du "Voyage à Nantes" invitera...

